

**An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Stadtentwicklungsausschuss	03.03.2020	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

**Photovoltaik auf Dächern städtischer Gebäude;
Anfrage Die Linke vom 17.02.2020**

Text der Anfrage:

Photovoltaik auf Dächern städtischer Gebäude

- 1) Auf wieviel Prozent der städtischen Gebäude ist aktuell eine Photovoltaik-Anlage installiert.
- 2) Auf welchen großen Gebäuden in Bundes- bzw. Landesbesitz gibt es Photovoltaik-Anlagen.

Begründung:

Photovoltaik ist im Grundsatz eine einfach umsetzbare Technologie, die gerade auf den größeren Flächen öffentlicher Gebäude einen Anteil der in der Stadt benötigten Energie erzeugen kann. Eine aktuelle Bestandsaufnahme macht vor diesem Hintergrund Sinn, um entsprechende kurzfristige Umsetzungskonzepte zu entwickeln.

Unterschrift:

gez. Bernd Vollmer
Die Linke